

Problem: Dual-Monitor Setup mit GPU?

Beitrag von „snpz“ vom 31. Dezember 2020, 20:49

Pascal sollte laut Driver und user Einträgen laufen. werde mich da aber in ruhe mit beschäftigen müssen und langsam zum erfolg kommen. um einfach los zu legen reicht mein Wissensstand noch nicht aus hehe denn jetzt muss ich mich mal ums essen kümmern, das heute Männersache 😊

so fix noch xmp aktiviert und overclock draufgehauen 😊 läuft ..

wie verhält sich das eigentlich jetzt mit den updates aus dem Appstore. iTunes und ähnliches sollte ja kein Problem sein. aber wie sieht es da mit Sicherheitsupdates aus? die muss man sich laden und Manuel reinpatchen? einfach update installieren sollte ja eher nicht so gut sein?! 😊

kommt gut ins neue jährl!

edit: geekbench5 macOS high Sierra

1341 Single Core Score

7281 Multi Core Score

8086k 5GHz

3600 cl17 32GB XMP

edit: also ich hänge nun etwas in der Luft. mein high sierra hat 17g66... nun kann man dafür keinen Nvidia web Driver installieren. man kommt aber wohl mit 3 Terminal befehlen um diese "sperre" drum herum und kann den Treiber installieren der dem "richtigen" am nächsten

kommt. das klingt für mich nicht nach einer sauberen Einbindung, oder !? aber ist das die letzte Möglichkeit den webdriver unter 17g66 zu installieren?? ist 17g66 die finale Version von high sierra oder kommt man da mit nem Sicherheitsupdate vlt. von weg? und wie würde ich das hs Sicherheitsupdate denn installieren. ganz normal aus dem App Store laden und installieren? finde dazu leider nur Beschreibungen die schon etwas älter sind und auf Clover abzielen..